

広報くしま



ニジマス釣り大会

7月29日、桂原親水公園で子ども会レクリエーションの「ニジマス釣り大会」が行われました。

市内の児童約50人が参加。児童らは竹ざおを使って釣りに挑戦し、釣り上げると笑顔で歓声を上げていました。

そのほか、川に入っただけのつかみ取りや試食なども行われ、真夏の川遊びを満喫していました。

福島小学校1年生の武田むうあさんは「おじいちゃんと一緒にたくさん釣ることができて楽しかった。いい思い出になった」と笑顔で話していました。

子どもたちが、笑顔で夏を過ごせるように

いも掘り大会

8月8日、JA申間市大東青年部主催の「いも掘り大会」が2年ぶりに開催されました。

JA大東の職員や青年部による新型コロナウイルス感染症対策がしっかりと行われ、来場者は思い思いの芋を袋がいっぱいになるまで掘り当て、楽しみました。

JA大東の女性部によるヤマダイかんしょを使った料理のお土産もあり、同青年部部長の武田尚吾さんは「天気も心配でしたが実の太りもよく無事に開催できてほっとしている」と話されました。



23 福島高校は来年度創立“100周年”を迎えます

福高の魅力をドーンと紹介！～パート1～

24 認知症の人にやさしい社会を目指して

～9月は世界アルツハイマー月間です～